

Desde su inicio la Revista Colombiana de Gastroenterología ha sido el órgano difusor científico de la Asociación Colombiana de Gastroenterología, con la colaboración directa de las Asociaciones de Endoscopia Digestiva, Coloproctología y Hepatología, que reúnen a los gastroenterólogos, endoscopistas, coloproctólogos, cirujanos y hepatólogos de nuestro país, siempre con el ánimo de promover la educación continuada, no solamente a nosotros los especialistas del área, sino también a otros colegas y médicos en formación.

En tiempos tan difíciles, como el que atravesamos en la actualidad, tanto desde el punto de vista profesional como económico, por todas las reformas que a nivel local y global han ocurrido, además del nuevo rol que desde la perspectiva social hemos asumido, espacios como el de la revista deben ser vistos como

una fuente de unión entre colegas, con el ánimo de seguir creciendo intelectualmente, de fortalecernos como grupo y ofrecer mejores condiciones y conocimientos al gremio Médico, para que se pueda brindar una mejor calidad en la atención a los pacientes de nuestro país.

Por eso pienso que es el momento de agradecer nuevamente a todas las personas que colaboran y han colaborado de manera desinteresada en y por la revista, además de invitar a todos aquellos que por cualquier razón hubieran disminuido su interés en la publicación, para que nuevamente se vinculen y sigan participando activamente con ella.

**Mario Humberto Rey Tovar, MD.**  
Editor Asociado.